



**Se venden**

á precios económicos cuatro lentes de espejo en muy buen uso.—Razón en esta Redacción.

**Las subsistencias****El triunfo se acerca**

Cada día que pasa nos vía dando á conocer el éxito, el triunfo de nuestra campaña de las subsistencias. Ayer publicábamos el triunfo de las cinco bases, puestas en las dos manifestaciones celebradas y aprobadas por nuestra Comisión de Mercados y la junta extraoficial. Hoy nos congratulamos de dar otra nueva, que guarda una relación grandísima con nuestra campaña: las patatas que habían alcanzado á precios fabulosos, han tenido un gran bajón en el precio, pues de o'20 céntimos que valía antes de empezar nuestra campaña la libra, hoy cuesta o'10 céntimos. Idénticamente sucede con el pescado, que antes costaba la libra de pescado corriente o'60 céntimos y ahora o'25.

Estas mejoras nos dán más bríos y despreciando olímpicamente los obstáculos que á nuestra honrada campaña nos ponen los enemigos del pueblo continuaremos saneando y haciendo obra quirúrgica, seccionando lo podrido, aunque para ello tengamos que librarnos batallas cruentas. **El triunfo se acerca!**

**El Candado****de Bronce**

Gran surtido en Ferretería, Quincalla y Esteria de Cocina, Antonio Isorra. Méndez Núñez, 14, Alicante.

**HUELLA**

**Los obreros que trabajan en las obras de construcción del ferrocarril de la Marina se han declarado en huelga.**

**Piden aumento de jornal y disminución de horas de trabajo.**

**E gerente de la compañía accede á lo primero, pero con respecto á lo segundo manifiesta que accedería si se decide arreglar la jornada por horas, dejando el jornal á las horas de trabajo.**

**Partos**

Josefa Grau Santacrey, profesora en partes. Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

**Lo que puede****el turrón!**

Parece que este mes es el destinado para las noticias sensacionales. En otro lugar de este periódico, mi querido compañero Pum se ocupa del señor Francos y de los catalanes; yo, también voy á detallar breves líneas á un cambio político, que según el rumor público han hecho dos señores concejales pertenecientes hasta hace poco á la flamante mayoría.

Se trata de un agente de seguros muy acostumbrado á presentar denuncias in-

exactas y de un contratista de carros, que fué derrotado por el distrito del Teatro la primera vez que salió triunfante el señor Ots Pérez. Sobre estos concejales se dice con insistencia que pronto ocuparán dos escaños en la minoría conservadora y que este salto político es debido á ciertas prebendas repartidas en el ferrocarril de la Marina.

Ni lo creemos ni lo descremos; lo que sí hacemos es darle el pésame á la minoría conservadora de nuestro Municipio que se verá aumentada por dos nulidades más.

**Se tienen**

y reforman sombreros de todas clases. Precios económicos.—Santos Médicos 3. Ramón Jover.

**Una tromba**

**Oviedo.—En la pasada madrugada ha descargado una tromba sobre esta población, que anegó media ciudad.**

**Especialmente en las plantas bajas el agua penetró violentemente, causando grandes desastres en los muelles.**

**Los vecinos principiaron á dar gritos de auxilio y entonces los señores echaron mano de sus llaves produciendo gran alarma entre el vecindario.**

**Las autoridades acudieron al lugar de las inundaciones, los bomberos e individuos de la Cruz Roja salvaron del eminente peligro á infinidad de personas.**

**El Ayuntamiento reparte socorro á los damnificados.**

**Inflinidad de familias han quedado en la más espantosa miseria.**

**Se venden**

Naranjos y limoneros de plantel, Zaragoza, 2 de Mayo.

**Una mujer muerta**

La vecina de Agres, Dolores Cerdá Tomás, sentía frío y para calmarlo encendió lumbre con tan mala fortuna, que al poco rato se le prendió fuego á las ropas que vestía causándole lesiones que le causaron la muerte.

**SABANONES**

Su curación pronta y radical aunque es ésta un error con el

**Tepirresorbaña Reus**

**TOPI... REUS**

No contiene clústico ni ensucia.—Precio del frasco en su estuche 1'50 pts. Deposita lo, centro farmacéutico.—Balileu 14.

**Sobre una idea**

Vamos convenciéndonos de que los señores consignatarios de buques y capataces del puerto, acuerden con criterio la idea que exponemos en nuestro número del la-

nes, acerca de emplear obreros de nuestro muelle, en el funcionamiento de las maquinillas que para la carga existen á bordo de los buques.

Indiscutiblemente, tratándose de barcos extranjeros, las ventajas son enormes, puesto que en primer término se evita el maremagnum que supone realizar un trabajo que es de idioma distinto que no pueden hacerse entender, entorpeciendo así los trabajos que se realizan, en segundo término, puesto que los jornales los abonen los buques, uponen ello un ingreso anual para Alicante, de muchos miles de pesetas.

Cuando un buque español va á puerto extranjero, la marinería no toma parte en dichos trabajos, encargándose del manejo de las maquinillas los obreros naturales del país, y puesto que así ocurre en el extranjero, por considerarlo más práctico y lógico, también es lógico que en Alicante se haga lo mismo.

La idea no puede ser más noble ni más beneficiosa para Alicante, y como antes decimos creemos que no tardaremos en ver implantado en nuestros muelles el procedimiento.

Así sea en bien de todos, pues tenemos la seguridad de que tanto los consignatarios como los capataces se apresurarán en proporcionar un beneficio de tal índole á nuestra querida ciudad.

**Dr. Buades (Oculista)**

BILBAO 4, 1.

**Consulta de 10 á 1**

Gratis á los pobres en el dispensario de la Cruz Roja de 9 á 10.

**Un triunfo**

Nuestro buen amigo, el cultísimo funcionario de Correos D. Juan Iborra, ha obtenido un señalado triunfo que le ha valido infinitas felicitaciones por parte de sus amigos que no son pocos, puesto que el amigo Iborra cuenta con generales simpatías.

En dificilísimos ejercicios realizados en Madrid, ha sido considerado, por el tribunal competente, apto para pasar á la categoría de jefe de Negociado, dando con ello prueba una vez más de sus indiscutibles méritos.

Reciba el Sr. Iborra nuestra cordial enhorabuena.

**AGREDITADO TALLER****de Persianas y Cañizos**

— para Cielorrasos —

A PRECIOS MUY ECONÓMICOS

**DE ANTONIO MONPO**

Carretera de Valencia, tras del trinquete nuevo. GANDIA.

**Se escribe á máquina**

Cartas, copias, traducciones, etc. etc. Se alquila la máquina con ó sin escribiente. Lecciones á domicilio y casa, San Vicente, 28, 1.º

**Salón Moderno**

De grandiosa, monumental, y otros calificativos por el estilo califica la prensa de Barcelona la película que mañana jueves se estrenará en este teatro con el título de «Hombres y máscaras.»

Hemos tenido ocasión de admirar una hermosa edición de fotografías, representando las principales escenas de la cinta en cuestión, y afirmamos, sin temor a equivocarnos, que todas ellas responden á escenas muy emocionantes y de verdadero interés.

La cinta se proyectará mañana solamente y el público acudirá á presenciarla exhibición seguro de no sufrir decepción, pues se trata de una de las mejores películas proyectadas en el Moderno.

**Urotrosol**

Cura rápidamente las enfermedades de los

**VÍAS URINARIAS**

Bisnorraga, cistitis, catarro vesical. Las más antigüas, las más rebeldes desaparecen en seis días. En todas las Farmacias 3'50 pts. A mayor en las de su autor M. Sariano, Calatrava 8 Alicante, y en el Centro Farmacéutico de Alicante.

**Denegación**

de auxilio

El juzgado municipal de Monforte encargó al médico don Luis Grifal la asistencia facultativa del lesionado Antonio Blasco Penalva.

Al notar el médico que se le había levantado a cura al lesionado sin su consentimiento y durante su ausencia, se ha negado á continuar prestándole la asistencia facultativa.

El juzgado de instrucción de Novelda incósa el correspondiente sumario en virtud de hecho.

**Liquidación****de calzado**

A precios baratísimos, se vende Estantería. Gafas de caudales, insenables, y una gran variedad para acompañar. Plaza del Túnel, y Zapatería.

**D. Estéban del Valle**

Hoy ha tomado posesión del cargo de Jefe del cuerpo de Vigilancia de esta capital, nuestro querido amigo el celoso Inspector don Estéban del Valle, el que ha sido trasladado á ésta, á instancia suya.

El señor del Valle desempeñó en otra ocasión este mismo cargo en Alicante y por su labiosidad y rectitud se ganó infinidad de simpatías. Los individuos que integran el hampa alicantina recibieron con desagrado esta noticia, pues durante su pasada época dió grandes batallas entre esta clase de gente, que les obligó á buscar otros campos para sus fechorías.

El «Diario de Tarragona» da cuenta del traslado del señor del Valle con el si-

guiente sueldo, que por tratarse de funcionario tan digno, reproducimos:

A instancia propia ha sido trasladado a Alicante el jefe de policía de esta provincia don Esteban del Valle, para cuyo cargo ha sido nombrado don Narciso Tomás Armasegui.

Sentimos verdaderamente el traslado de tan digno funcionario pues durante el poco tiempo que ha estado en Tarragona, con actividad, corrección y tacto, ha sabido conquistarse la simpatía de cuantos han tenido ocasión de tratarle y del público en general.

Deseamos á tan probo funcionario prosperidades en su carrera, complaciéndonos en manifestarle que guardaremos de él buenas ausencias.

\*\*

Reciba nuestra más cordial bienvenida, al mismo tiempo que nos ofrecemos por si necesitase de nuestra cooperación para el mejor cumplimiento de su humana misión.

**GRAN CAFE ESPAÑOL.**— De Enrique Llimiana, café exquisito, licores y helados.

Los jueves y domingos grandes conciertos por el quinteto Reger-Sánchez.

## Un hombre muerto

Alcolecha

En la casita albergue denominada de Sierra, situada en el término municipal de esta población, ha sido encontrado el cadáver de un hombre de conocido que ha fallecido al parecer por insuficiencia.

Personado el juzgado en dicho punto se procedió al levantamiento del cadáver que no ha sido identificado.

**Graja "El Garzón"**

Teléfono núm. 290

**Leche de vaca suiza garantizando su pureza**

Se expende en botellas presintadas, servida á domicilio, en el despacho central de la plaza de Isabel II, número 10, y en las sucursales, plaza de Alfonso XII, número 1, Calle de Labrador, número 24, y en la Calle de San Vicente número 12.

Para mayor comodidad se expenderá también en los establecimientos siguientes: Cervecería «La Austriaca», de Santa María Hermanos, frente al pasaje de Méndez Núñez; Drogería de Tomao Hermanos, plaza de la Constitución, número 22; Ultramarinos de don Leopoldo Ascencio, Princesa, número 10; Coloniales de don Antonio Sogorb, calle de Foglietti, número 21, Barrio de Benifás — En breve se inaugurarán otras sucursales.

## Un accidente

En Almoradí el obrero José Berenguer Soriano, al colocar una garba de cáñamo en el ventilador para que se seca, se arrolló el cáñamo al volante.

Al tratar de Collar, tué derribado al suelo, produciéndose la fractura del brazo izquierdo.

Del hecho entiende el Juzgado.

## Aviso

Doña Josefa Martínez, profesora en partos, que por espacio de 40 años ha estado habitando en el pasaje de Méndez Núñez, ha trasladado su domicilio á la calle de la Infanta núm. 10 y 12 1º.

## NOTICIAS

En la mañana de hoy ha tomado posesión del cargo, el jefe de vigilancia don Esteban del Valle, que como ya digimos fué trasladado á esta capital al ascender á jefe de segunda clase.

**PÉRDIDA.**— Se ruega á quien se haya encontrado un portamonedas de plata con algunas monedas y un pañuelo que se extravió el sábado último en el Convento de Salesianos, lo devuelva á la calle del Parque núm. 13 3º donde se le dará una buena gratificación.

**Caridad.**— La implora de las personas caritativas un matrimonio con tres hijos, hallándose ciego desde hace dos meses, el jefe de la familia.— Habita Bale 1, bajo.

**SE NECESITAN** buenos operarios ebanistas, torneros y pulimentadores de torno y piano. Rezón, en la fábrica de D. Salvador Gosálbez, Avenida de Maiponave.

El remedio más rápido y más seguro para la curación de las enfermedades secretas es el UROTRO-OL.

## Gocina Económica

Comida para mañana día 13.— Arroz con garbanzos, carne y patatas.

192 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

— «Conque ha llegado Virginia! ¡Ha llegado Virginia!»

Y dándose mutuos abrazos amos y criados, dispuso la señora de la Tour que fuera Pablo á dormir parte sin tardanza de la venida de su hija.

En efecto entendió Domingo una hacha deviendo, y se encaminaron los dos á mi posesión.

Serían como las diez de la noche cuando llegaron á tiempo que yo acababa de apagar la luz y acostarme; pero al punto percibí á lo lejos el resplandor del hacha por entre las rendijas de mi cabaña, y de allí á poco oí la voz de Pablo que me llamaba.

Apenas me había levantado y vestido cuando Pablo sin aiento y fuera de sí, se me echó al cuello diciendo:

«Vamos, vamos, que ha llegado Virginia, vamos aprisa al puerto, donde fondeará la embarcación al apuntar el día.»

**SE NECESITAN.**— Buenos prones para trabajar en el ferrocarril de la Marina. Dirigirse al contratista de las obras, don Emilio Drapier, Barranco de Carrichena.

**PÉRDIDA.**— La persona que se haya encontrado un pendiente de oro en el barrio de Benalúa, puede pasar á entregárolo á la calle de Alberola núm. 8 bajo, donde se le gratificará.

## Casa de Socorro

Guardia para mañana.— Médicos: don José García Torremocha y don Eduardo Mangada.

Practicante: D. Antonio Martínez.

Curaciones 23.— En estos días con el

Caridad.— La implora de las personas pudentes, un matrimonio que tiene el hijo y el marido enfermo y que habita en la calle de Torrijos núm. 7, duplicado 5º piso.

En la central telefónica de la compañía Peninsular, situada en la calle Mayor se encuentra un parte detenido, por no encontrar á su destinatario Fernández. El teléfono está expedido desde Grado.

## No más tos

Las pastillas Savallín combaten en todas sus manifestaciones. Son inestimables en las afecciones de la garganta y facilitan siempre la expectoración. Son inofensivas y de grato sabor. Se venden en todas las farmacias y en la de su autor en San Vicente del Raspeig (Alicante).

Depósito en Alicante: Farmacia de Salvador Pascual, Reina Victoria, 1, y en Valencia, G. Centay y C., Mercado, 72.

**Almorranas**  
Su curación segura, tanto si son externas como internas o sangrientas, con el infalible

**Glicúrea Reus**

Precio del estuche con cápsulas, á setenta céntimos. En las principales farmacias y droguerías.— Depositorio, Centro Farmacéutico, calle Bellén núm. 14.

**Pronto aparecerá el interesante libro**

**Juan Sol y Ortega**

Datos biográficos, políticos y anecdoticos por nuestro compatriota el redactor de «El País» de Madrid, Sr. Tato Amat.

Prólogo de Ginard de la Rosa; juicio de Castroviago y epílogo de Azati. 2 pesetas, pedidos á este periodico. Se destina el producto que se obtenga, á colección una lápida en la casa donde nació el insignie republicano, en Reus.

## CALCICIDA REUS

Extracción segura y rápida de:

**CALLOS OJOS DE GALLO VERRUGAS Y DUREZAS**

Precio 50 cts. caja

En las principales farmacias y droguerías: depositario, Centro Farmacéutico, Bellén 14.

## UN BANDO

Alcaldía Constitucional de Alicante

Próximos los días de Carnaval, la Alcaldía se considera en el caso de recordar al vecindario lo dispuesto en anteriores bandos de buen gobierno encaminados á que, con motivo de las diversiones propias del Carnaval, no se cometan actos que desdigan del buen nombre y cultura de la población. En su consecuencia:

1º Queda prohibido á los que dis-

PABLO Y VIRGINIA 189

tras conservaba esta ilusión, era feliz trabajando.

Algunas noches, en su cama, se acordaba de su prometido, y se preguntaba si seguía vivo, si seguía trabajando, si seguía siendo el mismo que ella lo recordaba. Y cada noche se quedaba dormida pensando en él.

Levantándose, pues, una mañana al rayar el alba, que era el 24 de diciembre de 1744, vió tremer la bandera blanca sobre la montaña de Atalayá; lo cual era señal de que se descubría una embarcación en el mar, e inmediatamente que la avistó, corrió al puerto para saber si traía a buena noticia de Virginia.

El práctico, que según costumbre había ido á reconocer el buque, no volvió hasta por la tarde, y habiéndole preguntado Pablo, supo que el navío señalado era el San Gerardo, de porte de 700 toneladas mandado por un capitán llamado el señor Aubin; que estaba cuatro leguas más adentro, y no fondearía en Puerto,

